

令和4年12月号

岩田小PTA通信

発行：岩田小学校PTA役員会

第4号

校区体育祭 2022年9月25日(日)

岩田校区体育祭が行われました。当日は天候もよく、絶好の体育祭日和でした。玉入れ・綱引き・年齢別リレー・徒競走・パン取り競争が行われ、優勝は東岩田さん！コロナ禍で競技は縮小されてしまいましたが、久しぶりの体育祭は大いに盛り上がりました。社会体育委員の皆様、前日からの準備・運営ありがとうございました。PTA・子ども会の皆様、当日の運営ありがとうございました。大きなトラブルもなく開催することができました。



学年別・年代別 リレー
1位は
小学生
男子 東岩田さん
女子 中岩田3区さん
年代別 東岩田さん
みんながんばりました。



パン取り競争
小学生のみんなまで
パン取り競争
どのパンが
美味しそうかな？



徒競走
1年生から6年生
みんながんばれ！
やっぱり6年生は
すごく速かった♪



綱引き みんな一生懸命！ せーのっ！せーのっ！！
1位は北岩田1区さん

スポーツフェスタ陸上競技

10月23日(日)校区体育大会それぞれの優勝チームが、校区を代表して、スポーツフェスタに参加！

玉入れ代表は中岩田1区さん 記録26個 6位

綱引き代表は北岩田1区さん 1回戦勝利

年齢別リレー代表は東岩田さん C組3位

選手の皆様お疲れ様でした。



お薬の先生に聞いてみよう



Q お薬を他の病院でももらったけど、一緒に飲んで大丈夫？

A お薬をもらう時にしっかり説明がありますが、もし飲んでいるお薬の事を伝え忘れてしまったら…必ず薬剤師の先生に相談してください。

例えば皮膚科でもらった「かゆみ止めの薬」と耳鼻科でもらった「鼻水の薬」、実は抗アレルギー薬と言って、同じ効果の薬なんです。一緒に飲んでしまうと眠気がひどく出たり、ふらふらしてしまったり…。飲み合わせは薬剤師の先生がしっかり確認してくれます。お薬手帳で飲んでいる薬の事はしっかり伝えるようにしましょう。

「かかりつけ薬剤師」になってもらうと、24時間いつでも相談ができるようになります。詳しくは薬局の薬剤師に相談してみてください。

薬剤師 柳澤吉輝

岩田っ子発表会 令和4年11月19日(土)
テーマ「きらきら光れ!!」

1年生から6年生が一生懸命練習してきたダンスや音楽・合唱・学習・劇を披露!
みんな元気いっぱい!きらきら輝いていました♪
子どもたちの楽しそうな姿、成長を見ることができました。協力いただいたPTAの皆様、スタッフの皆様ありがとうございました。



ご報告

9月30日、10月1日 PTA東海大会に参加
10月15日 第72次教育研究愛知研修会に参加



冬季の感染症・乾燥に注意

朝晩の寒さがだいぶ辛くなってきました・・・。
新型コロナウイルス感染症第8派が騒がれています!
しかし、冬はコロナだけではありません!!この季節はノロウイルスやインフルエンザによる感染症や空気の乾燥によるトラブルに注意です。

ノロウイルスによる胃腸炎

11月後半から12月にかけては胃腸炎が流行る時期です。
ノロウイルスの感染力はコロナウイルス同様に強力です。
しかもアルコール消毒が効きません!次亜塩素酸系の消毒薬を使用してください。

インフルエンザ

最近2年間は新型コロナ感染対策が徹底的に行われ、爆発的な流行は抑えられています。
基本の手洗いうがい、手指の消毒を引き続き行いましょう。
インフルエンザにはアルコール除菌も効果的です。

空気の乾燥によるのど・肌荒れ

空気が乾燥する季節はのどやお肌の乾燥に注意!特に寝ている時はのどが乾燥しやすく風邪の原因になります。加湿器や濡れたタオルなどを干して、
お部屋空気の乾燥を防ぎましょう。
また入浴後すぐのお肌の保湿ケアも忘れずに!